

 [imprimer l'article](#)

## **Choléra : les enfants premières victimes de l'épidémie** - 12/5/2006



Environ 35% des cas de l'épidémie de choléra qui frappe l'Angola depuis trois mois, affectent des enfants de moins de cinq ans, à annoncé vendredi à Luanda le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef).

"Selon des estimations préliminaires de l'Unicef basées sur les chiffres du gouvernement, depuis le début de l'épidémie le 13 février jusqu'au 10 mai, environ 35% des victimes du choléra ont été des enfants de moins de cinq ans", a déclaré Brigitte Stark-Merklein, chargée de communication à l'Unicef.

Elle a précisé que ces estimations avaient été réalisées à partir des chiffres venant des dix provinces angolaises frappées par le choléra.

Selon les derniers chiffres officiels, 32.324 cas, ont été recensés dans ces provinces, dont la moitié environ à Luanda, faisant 1.189 morts.

Akhil Iyer, directeur de l'Unicef en Angola, a rappelé dans un communiqué que "les enfants sont particulièrement vulnérables à la déshydratation provenant des diarrhées provoquées par le choléra" et que "la crise actuelle risque d'aggraver leur état de santé déjà fragile".

Selon l'Unicef et l'Organisation mondiale de la santé (OMS), seulement 50% des 14 millions d'Angolais ont accès à l'eau potable.

Dans la capitale Luanda, sale, insalubre et surpeuplée, plus des deux-tiers des 4 millions d'habitants vivent dans des bidonvilles.

Le choléra, infection intestinale hautement contagieuse, est essentiellement une maladie de la pauvreté et du sous-développement. Il se manifeste par de violentes diarrhées et des vomissements, pouvant rapidement conduire à un état de déshydratation fatal.

La dernière épidémie de choléra en Angola - pays dévasté par 27 ans d'une guerre civile qui s'est achevée en 2002 - avait été répertoriée en 1987 et avait fait 1.460 morts.